



Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Lo que yo preveo es que mucha gente se va a ir con la finta del transitorio distractor y no van a querer entrar a los verdaderos artículos, que yo llamaría tóxicos, que es el fondo de la reforma que nos quiere dejar sin amparo a los mexicanos. Qué ironía, teniendo a una Presidenta que se jacta, ufana e incluso pregonaba que había tenido una participación minina de tres o cuatro párrafos en el documento de Al Gore del cambio climático y el Premio Nobel. Es una minuta que pretende dejar a los mexicanos que defienden al medio ambiente sin interés legítimo, sin control difuso para amparos colectivos, a los indígenas sin la posibilidad de defenderse de expropiaciones cuando a alguien se le antoje hacer de su tierra un derecho de vía, ese tipo de cosas sería difícil de defender”.

<https://drive.google.com/file/d/1Pq83468INA4DMeSzoX1tjkFyg4Y2hfXR/view?usp=sharing>